



TRASCENDIÓ

Que el senador **Raúl Paz** estuvo tan ocupado con sus nuevos encargos y elogiando al Presidente, que olvidó avisarle a sus compañeros del PAN que iba por unos cigarros y cuando se percataron de su ausencia ya estaba en un video en redes sociales anunciando su incorporación a Morena, estrenándose como “comisionado nacional de enlace con el sector empresarial” y lamentando que se vaya a enfrentar a “ataques de intereses mezquinos” que lo van a querer demeritar, a él, que es un “fiel creyente de que México necesita reducir esa brecha de desigualdad”. Lo que sí se redujo de 10 a nueve es la cifra de votos necesarios para aprobar el plan militar de Palacio Nacional.

Que el *chapulineo* de **Raúl Paz**, dicen algunos en Morena, no es para que sea candidato al gobierno de Yucatán en 2024, sino el operador financiero que planche el terreno a la también senadora **Verónica Camino**, quien ya lleva tiempo trabajando por la postulación, aunque nombres sobran. Anoche en entrevista con MILENIO, por ejemplo, el priista **Jorge Carlos Ramírez Marín** confirmó que

la 4T lo está seduciendo, pero hasta ahora no ha dado su brazo a torcer. Hasta ahora...

Que por cierto, desde España, el embajador de México en Madrid, **Quirino Ordaz**, ex gobernador priista, envió un mensaje a través de sus redes sociales al senador tricolor **Mario Zamora** para que vote a favor de la reforma que permitirá a las fuerzas armadas seguir con labores de seguridad hasta 2028, pues afirmó que ese cambio beneficia al país. Después de la discusión de ese tema en el pleno senatorial, además, se informará de la incorporación de **Alejandra León Gastélum** a la bancada naranja.

Que **Alejandro Armenta** se estrenó como anfitrión en la recepción del Senado al presidente de Alemania, **Frank-Walter Steinmeier**, ante quien subrayó que el intercambio comercial de México con ese país superó los 24 mil 700 millones de dólares en 2021 en varios sectores. El legislador recibió también a su homólogo en la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, y al canciller **Marcelo Ebrard**, recién llegado de Londres. —